

Cae el Atlético Tomelloso ante un entregado Cervantes

Con el presidente-entrenador, Cristóbal Moraga, al frente, el equipo golea a Mota del Cuervo en casa y vuelve a perder fuera ante un equipo que aprovecha la victoria para salir de los puestos de descenso

ELPERIÓDICO

Cayó el Atlético Tomelloso en Argamasilla de Alba ante el Cervantes, 2-1, en el segundo partido que Cristóbal Moraga, convertido ahora en presidente-entrenador, dirigía al equipo. Una semana antes los verdiamarillos goleaban en casa al colista Mota del Cuervo, 7-0. Estos dos resultados vuelven a poner de relieve la fortaleza del equipo como local, y sus enormes problemas fuera. En las últimas cinco salidas, el Atlético ha perdido tres, ha empatado una y ha ganado al Conquense en un partido que se disputó hace dos meses. La próxima jornada será importante puesto que el Atlético recibe al Tobarra y hay dos enfrentamientos de sus rivales directos: La Solana-Munera y Conquense-San José Obrero. La próxima salida será ante el San José Obrero. El campeonato vive momentos clave.

El Cervantes, fiel a su estilo de brega constante y no dar un balón por perdido, ganó al Atlético Tomelloso en el derbi comarcal. Se adelantaron los locales con un gol de Fernando a los 35 minutos. Antes, los equipos se repartieron el dominio y las ocasiones. Tras el gol llegó el primer movimiento en el banquillo del Atlético, salió del cam-



Gallego, autor del gol del Atlético ante el Cervantes.

po David Serrano, que se lesionó justo antes del gol local, y entró Andrés. Habría más cambios en el descanso, Moraga metió Morales e Iván por Dani Martínez y Álex, pero el equipo siguió sin carburar. Andrés falló un penalti en los primeros compases de la segunda mitad y hubo que esperar al 78 para que llegara el empate, obra de Gallego, tras un buen centro de Morales, en una de las

pocas ocasiones en las que el Atlético encadenó tres pases seguidos. Pero la alegría duró poco, un minuto después, un saque de banda dio origen al gol de Edu Jiménez, futbolista tomellosero competitivo donde los haya que quizá haya que plantearse repescar en el futuro. En el tramo final, todo fue un quiero y no puedo de un Atlético que abusó de la pelota larga, se descompuso en defensa con

un Andrés reconvertido en falso lateral, se asoció poco en el medio y nunca estuvo cómodo frente a un Cervantes que jugó al límite en cada duelo individual y que supo jugar sus cartas.

Una semana antes, el Atlético Tomelloso goleó al colista Mota del Cuervo, primer partido en el que ya no estuvo Losa como entrenador. Cristóbal Moraga, y el segundo entrenador, Julián Espinosa, dirigieron al equipo en un partido plácido, sobre todo, en la segunda mitad. Con muchos cambios con respecto al once que había perdido en Munera, el Atlético lo tuvo muy fácil. La resistencia moteña apenas duró veinte minutos, lo que le duró la gasolina para aplicarse en la basculación y en un repliegue intensivo en torno a su área. Pero los goles de Iván y David Serrano dejaron el partido con un dueño claro.

Dos goles en contra y un campo de grandes dimensiones muy pesado por la lluvia, fueron demasiado para el colista que encajaría otros cinco tantos en una segunda parte que se le hizo muy larga. Curiosamente uno de los sacrificados por Moraga en su primera alineación, Roberto López, marcaría tres goles, también marcó otro que no salió de inicio, Álex, y repetiría David Serrano.

El Manzanares consigue empatar en el campo del Toledo B

ELPERIÓDICO

Empató el Manzanares en el anexo del Salto del Caballo, un duelo sin goles en el que los de Guillermo Alcázar sufrieron al quedarse con un hombre menos a la media hora de juego. Una entrada de Juanpe sobre Carmona provocó la expulsión del central manzanareño, serio contratiempo que se unía a la baja de su máximo artillero, Raúl Castillo. Aún así no le perdió la cara al partido e incluso intentó alguna aventura ofensiva.

Lógicamente, atacó mucho más el Toledo B, pero al filial le sobraron ganas y le faltaron ideas para superar a una defensa bien organizada, muy solidaria en las ayudas y expeditiva cuando fue necesario. Saiz dispuso de la mejor ocasión para marcar, pero, cuando lo tenía todo a favor, se llenó de balón y disparó fuera. En el Manzanares, lo intentó Moraga con un disparo lejano que no encontró portería. En la última jugada del partido los locales reclamaron un penalti por posible mano, pero el árbitro no señaló nada al considerar que no fue voluntaria.

Tras perder sus dos encuentros anteriores, el Manzanares no podía fallar en casa ante Las Pedroñeras. Un doblete de Raúl Castillo puso bien el partido para los del José Camacho, aunque el gol de Gabrí a falta de un cuarto de hora, puso la emoción a un choque siempre controlado por el Manzanares.



Castilla - La Mancha
Consejería de Educación, Ciencia, Cultura y Deportes

Ceip Almirante Topete

Servicio de Comedor Escolar Programa Lingüístico de Plurilingüismo en desarrollo
Programa Abriendo Caminos como medida de refuerzo en Lengua y Matemáticas
Programa de Consumo de Fruta y Alimentación Saludable

Plazo de admisión de alumnos para el curso 2015/2016
El plazo de inscripción del 2 de febrero al 2 de marzo

Horario de secretaría y atención al público:
De lunes a viernes de 9.00 a 10.00 horas
Martes, miércoles y viernes de 12.30 a 13.15 horas

Nuestro colegio bilingüe cuenta con instalaciones amplias y ratios bajas, por lo que la calidad educativa es más personalizada y eficaz.

C/ Topete 11
TOMELLOSO
Tel. 926 513 674